

Décembre 1973

Voici venir le temps des soucoupes

LES O.V.N.I. (objets volants non identifiés) se manifestent généralement de façon simultanée, un peu comme une épidémie de grippe qui frapperait, presque en même temps, plusieurs pays du continent.

Ainsi, un O.V.N.I. a été récemment observé en France. Italiens et Autrichiens n'ont pas voulu être en reste. Un objet a été aperçu dans le ciel du Piémont, un autre au-dessus des pâturages des Abruzzes, « qui volait à une vitesse fantastique vers le sud-ouest ». En Basse-Autriche, enfin, deux gardes forestiers de San-Anton ont vu pendant six secondes une « boule rouge vif qui laissait derrière elle une traînée incandescente ».

L'élan est donné. Gageons qu'avant la fin de la semaine des gens trop crédules — ou des plaisantins — auront aperçu à leur tour des choses étranges. Avec la crise de l'énergie, les rues sont moins éclairées et les promeneurs ont davantage la tête en l'air. Et puis, l'épidémie sera endiguée. Jusqu'aux cerises...